
議会改革特別委員会検討内容（令和３年６月１６日） 
 

≪新庁舎における議会運営について≫ 
  新庁舎の議場等の設えについて調査を行うため、執行部から資料の提供及び説明を受け、

質疑応答を行いました。 
  質疑応答は議場フロアに関する事項について、幅広く行いましたが、その中で次の事項

について、今後早急に判断するため調査・協議を進めることに決定いたしました。 

 

項目 執行部の説明及び委員意見 

委員会のネット中継 【執行部の説明】 

 委員会室にネット中継設備を設置する方向で考えている。 

 委員会室すべてに設置するのか、限定的に設置するのか、カメラの種類をどうするの

か等について決定していただきたい。 

【委員からの主な意見】 

 出来れば委員会中継を実施している他市議会への行政視察を行ってから、検討・協議

したい。 

 

  協議の結果、次回の委員会は、新庁舎で委員会のネット中継を開始された越谷市議会へ

の行政視察を行うことに決定しました。 

  次回（第４回）の議会改革特別委員会は、令和３年６月２９日（火）に県内行政視察を

行います。 


